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Antwort der Verwaltung 
Nr.: 20222195 
 
 
Status: öffentlich 
Datum: 18.08.2022 
Verfasser/in: Kahleis, Tanja 
Fachbereich: Amt für Soziales 
 
 
 
Bezeichnung der Vorlage: 

Sachstand Bochumer Beschäftigungsförderungsgesellschaft 
 
Bezug: 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE.im Rat der Stadt Bochum zur 11. Sitzung des Ausschusses für 
Arbeit, Gesundheit und Soziales am 16.08.2022, Vorlage Nr. 20221993, TOP 6.4 
 

Beratungsfolge: 
Gremien: Sitzungstermin: Zuständigkeit: 

Ausschuss für Arbeit, Gesundheit und Soziales 07.09.2022 Kenntnisnahme 
 
Wortlaut: 
 
 
Die Bochumer Beschäftigungsförderungsgesellschaft (BBG) hat 2020 die Arbeit aufgenom-
men und im 2020er Jahresabschluss insgesamt 83 erfolgte Stellenmeldungen mitteilen kön-
nen. Auch wurden für die Anfangszeit bereits Daten wie die Abbruchsquote und die erfolgte 
Vermittlung von Teilnehmenden in den ersten Arbeitsmarkt bekannt gegeben. Für den Erfolg 
der Gesellschaft ist ein laufendes Update über die Arbeit, getroffene Anpassungen und die er-
zielten Fortschritte unerlässlich.  
 
DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an:  
1. Wie viele Stellenmeldungen gab es zu den Stichtagen 31. Dezember 2020, 31. Dezember 
2021 und 30. Juni 2022 bei der BBG? Mit wie vielen Stellenmeldungen rechnet die BBG für 
den Stichtag 31.12.2022? Bitte auch die Dezernate und Tätigkeitsfelder angeben.  
 
2. Wie hoch war die Abbruchquote zu den drei in Frage 1 genannten Stichtagen?  
 
3. Welche Schlüsse konnten aus den Abbruchgründen gezogen werden? Wurden bereits 
Maßnahmen zur Senkung der Abbruchquote getroffen?  
 
4. Welche Vermittlungen von Teilnehmenden in den ersten Arbeitsmarkt gab es jeweils? Um 
welche Tätigkeitsbereiche handelt es sich hierbei?  
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5. Welche Bilanz zieht die Verwaltung bzw. die BBG mit Blick auf die bisher gemachten Erfah-
rungen? Haben sich Anpassungsbedarfe ergeben?  
 
6. Prüft die Verwaltung bzw. die BBG laufend, ob es neue Fördermöglichkeiten für die Arbeit 
der BBG gibt? Wie ist hier der Sachstand?  
 
7. Konnten durch die BBG offene Stellen bei der Stadt Bochum oder Beteiligungs-unterneh-
men besetzt werden?  
 
� Wenn ja, bestehen die Beschäftigungsverhältnisse fort?  
 
� Wenn nein, welche Gründe sieht die Verwaltung hierfür?  
 
8. Plant die Verwaltung, einen Evaluationsbericht über die Arbeit der BBG vorzulegen? Wenn 
ja, für wann ist dieser geplant?  
 
 
 
 
 
 
 
Herr Kluba von der Bochumer Beschäftigungsgesellschaft stellt die Arbeit der BBG in dieser Sit-
zung vor. Die Beantwortung der gestellten Fragen ist in der Anlage beigefügt. Zur Frage 8 wird 
mündlich berichtet.  
 
Siehe Anlage 
 
 
 
 
Anlage(n): 
1. Antwort auf Anfrage von DIE LINKE 

https://bochum.ratsinfomanagement.net/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZRfnpUpBRZeqcBI1odZWZN-8FN0ANcGmQGk2EARDtZSe/Antwort-auf-Anfrage-von-DIE-LINKE.pdf



